

Mediante Resolución Jefatural del Instituto de Gestión de Servicios de Salud

DESIGNAN DIRECTOR GENERAL DEL HOSPITAL NACIONAL "HIPÓLITO UNÁNUE"

- *M.C. Luis Wilfredo Miranda Molina, Médico Intensivista es el flamante Director del referido nosocomio.*



El Dr. Luis Wilfredo Miranda Molina asumió las funciones de Director General del Hospital Nacional Hipólito Unánue de III nivel, mediante la Resolución Jefatural N° 695-2015/IGSS del Instituto de Gestión de Servicios de Salud. Con esta resolución el Dr. Miranda, médico nivel F5, es ahora el encargado de dirigir al centro hospitalario más importante de Lima-Este.

El Dr. Luis Miranda, reconoció y agradeció la presencia de los jefes de Departamentos Asistenciales y Oficinas Administrativas, por la amable recepción. A su vez, manifestó que asume la gestión con la intención de mejorar los procesos que aún no han logrado perfeccionarse, ya que el resultado de estas mejoras repercute en una mejor calidad de atención y satisfacción de nuestros usuarios.

Por su parte, el Dr. Moisés Tambini Acosta, director saliente, agradeció profundamente el apoyo brindado durante su gestión y denotó su confianza en la nueva encargatura de la dirección, recalcando que los pacientes siempre son lo más importante y hacia ellos deben orientarse los esfuerzos del personal y de la gestión del HNHU.



Dr. Luis Miranda, flamante Director General del HNHU, emitiendo sus primeras palabras a su Equipo de Gestión.



Dr. Tambini, Director saliente agradeciendo el aporte brindado durante su gestión, junto al Dr. Miranda, Director entrante del HNHU.

El Agustino, 19 de Diciembre de 2015

OFICINA DE COMUNICACIONES